



さらなる高みをめざして

校長 青木 優樹恵

12月です。令和4年も、残すところあと1か月となりました。そして、1年のうちで、一番長く、一番行事の多い2学期も、終業式まで今日を含めてあと23日しかありません。過ぎてしまえばあっという間ですが、振り返れば、いろいろなことがありました。

そのうちの一つ、11月12日に行いました音楽会には、多くの保護者の皆様にお越しいただきました。本当にありがとうございました。音楽会に向けての練習は、実は、1学期から始まっていました。コロナの状況が全く読めない中で、楽器を決めて練習を始めなければならない。そこで、鍵盤ハーモニカやリコーダーといった吹く楽器を使わず、その代わりに、木琴や鉄琴を使用する決断をしました。会場に並んだ20台以上の木琴や鉄琴をご覧になって、驚かれたのではないのでしょうか。今までの音楽会でしたら、木琴や鉄琴は5、6台ぐらいだと思います。子どもたちは、使い慣れない楽器をたたくだけでも一苦労。それなのに、長い曲を覚えて合奏するというのが最終目標。高度な挑戦でしたが、先生方の支援や、保護者様の励ましのおかげで、子どもたちはあきらめずに練習を続けました。そして、本番、友だちの音を聴きながらそれぞれの楽器の響きを調和させて、立派に合奏をやり遂げました。これは、かなりすごいことです。本当によくやったと心から思います。そして、その数日後、4年生は、尼崎市の音楽会に出演しました。美しい歌声がアルカイクホールいっぱいになり、聴いている人たちに感動を与えました。

さて、一つの大きな目標が達成されると、誰だってほっとして力が抜けてしまうものです。そんな時に、次の目標に向かってどう気持ちを切り替えていけばいいのか、アスリートの方々のお話をしたいと思います。フィギュアスケートの坂本花織選手は、昨シーズンの世界選手権で優勝し、世界の頂点に立ちました。頂点に立つと燃え尽きてしまう選手もいると言いますが、坂本選手は、今季の目標を『チャレンジ』とし、現状維持を良しとせず、さらなる成長を目指して、走り続ける道を選びました。今、坂本選手は、グランプリファイナルに向けて挑戦し続けています。スピードスケートの小平奈緒選手は、10月に現役引退の会見をしました。今後は、講演やイベントなどを通じて、スケート選手として歩んできたことを生かしていくとのこと。小平さんは、「これから氷上とは違う環境で、できないこともあるかもしれないけれど、勇気を持って挑戦していきたい」と言われています。新たな道を歩み始める小平さんの姿に、すがすがしさを感じます。

このように、お二人とも、気持ちを切り替え、自分自身で決断して次に進み始めていることがよくわかります。成文小学校の子どもたちも、行事や学習を通じて、自分で目標に挑戦する経験を積み、将来、自分の道を自分で切り拓いていけるように成長してほしいと願っています。さあ、2学期の最後には、自分の学習の成果を知る『あまっ子ステップ・アップ調査』があります。しっかりと復習して、自信を持って臨んでほしいと思います。保護者の皆様のご協力や励ましをどうぞよろしくお願いいたします。





12月の予定



日	曜日	主な行事
1	木	
2	金	4年校外学習 5年自然学校
3	土	
4	日	
5	月	人権集会 人権週間
6	火	
7	水	
8	木	
9	金	あまっ子ステップ・アップ調査
10	土	
11	日	
12	月	
13	火	
14	水	
15	木	成文計算チャレンジ検定

	曜日	主な行事
16	金	
17	土	
18	日	
19	月	
20	火	集団下校 5校時
21	水	給食最終日
22	木	12:30下校
23	金	終業式 大掃除 12:00下校
24	土	
25	日	
26	月	冬季休業日 (1月9日まで)
27	火	
28	水	
29	木	
30	金	
31	土	

【1月の予定】



- 10日(火) 3学期始業式
- 11日(水) 給食開始・委員会活動
- 17日(火) 2~4校時オープンスクール (詳しくは後日文書を配付いたします)
- 1・17避難訓練 集団下校 書き初め展

【集団下校について】

20日(火) 5校時14:15頃下校です。

※児童ホームは、学校から直接児童ホームに行きます。こどもクラブは一度家に帰ってから、こどもクラブに行くようお願いします。

【赤い羽根募金】赤い羽根共同募金にたくさんのご協力をいただき感謝いたします。

今年度は、4,785円の募金が集まりました。ありがとうございました。



【音楽会 児童鑑賞日 11月11日（金）】

4年ぶりの音楽会、保護者鑑賞日は、学年ごとの入れ替え制でしたが、11日（金）は、児童鑑賞日でそれぞれの学年の発表を聴き合うことができました。体育館が、コンサートホールのように、どの学年も練習の成果を発揮して、素敵なハーモニーを響かせてくれました。今年の音楽会のテーマ『心ひとつに奏でよう』です。どの学年も歌と合奏に頑張って取り組みました。保護者鑑賞日では、各家庭2名で、学年ごとの入れ替えにご理解ご協力をいただきまして、ありがとうございました。

1年 斉唱『みんなともだち』



1年 合奏『アイアイ』



2年 斉唱『おはようのエアール』



2年 合奏『エル・クンバンチェロ』



3年 斉唱『ハッピーバースデー』



3年 合奏『ソーラン節』



4年 合唱『10歳をむかえる日に』



5年 合唱『地球星歌～笑顔のために～』



5年 合奏『アフリカン・シンフォニー』



6年 合唱『祈り』



6年 合奏『つるぎの舞』



音楽クラブ ハンドベル
『虹のかなたに』



【『人権週間』 12月5日(月)～12月9日(金)】



人権週間：1948年12月10日の第3回国連総会で『世界人権宣言』が採択され、1950年12月4日の第5回総会において、世界人権宣言が採択された12月10日を『人権デー』と決めました。わが国においては、毎年12月10日を最終日とする1週間(12月4日～10日)を『人権週間』と定めています。

本校では、子どもたちが授業や普段の生活の中で、『思いやりの心』や『かけがえない命』について考え、みんなが楽しく生きることの大切さを学んで欲しいと願い、次のような取り組みを行います。

- 《取り組み》 ①人権学習 各学級で、人権について学習する。
- ②ほほえみ親子読書 人権教育資料『ほほえみ』を配付し、親子で読む。

《お願い》今年も人権週間に人権教育資料『ほほえみ』を持ち帰ります。親子で読んでいただいて、個々の思いや考えなどを共有する機会となれば幸いです。